

14.01.2018 09:53 Uhr - 3. Liga Mitte - Supercup - tsg, red

TSG-Trainer Fischer sieht "durchaus gute Chancen" gegen Bretzenheim

Nach zwei Wochen Winterpause bereitet sich das Team der TSG Eddersheim auf den Start in die Rückrunde an. Gleich zum Wiederauftakt der 3.Liga Ost kommt es am heutigen Sonntag um 15.00 Uhr im Karl-Eckel-Weg Hattersheim zum Rhein-Main-Derby gegen die SG Mainz-Bretzenheim.

Beim Hinspiel in Bretzenheim musste sich das TSG-Team mit 17:21 geschlagen geben. Jedoch hatte die Mannschaft von Trainer Tobias Fischer damals nicht zwingend das Gefühl, die wesentlich schlechtere Mannschaft gewesen zu sein. 'Meine Mannschaft hat sich weiterentwickelt und ich sehe durchaus gute Chancen, gegen Bretzenheim etwas zu holen', so der Coach. 'Wir wollen in der Rückrunde mehr Punkte als in der Hinrunde holen und wollen damit am Sonntag anfangen.'

Dem TSG-Trainer ist jedoch bewusst, dass mit Bretzenheim 'ein starkes und erfahrenes Team seine Visitenkarte im KEW abgibt', wie der Verein in seinem Vorbericht warnt. Spielerinnen wie Dankwardt und Kleinjung im Abwehrzentrum sowie Veeck und Mack im Rückraum, um nur einige zu nennen, bringen Zweitligaerfahrung mit. Fischer muss zudem auf die erkrankten Franzi Feick und Xenia Klug verzichten.

Am vergangenen Samstag stand der Sport Göttert Cup auf dem Programm, der sowohl sportlich als auch in der Außendarstellung ein voller Erfolg war. 'Beim Göttert Cup haben wir uns eingespielt und erkannt, dass wir erneut einen Schritt nach vorne gemacht haben', freut sich Fischer. 'Die Ergebnisse geben uns das nötige Selbstvertrauen für die Rückrunde.'